

Convoca UNACH a jóvenes a participar en Programa Tutorial “Adopta un amigo”

- **El programa está a cargo de la Secretaría de Educación Pública**

La Universidad Autónoma de Chiapas mantiene abierta la convocatoria para que los jóvenes se integren al Programa Tutorial “Adopta un amigo”, que lleva a cabo la Secretaría de Educación Pública (SEP) en todo el país, informó el director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera.

Explicó que este programa consiste en establecer una relación de apoyo académico y personal entre los estudiantes de nivel superior y los menores que se encuentran inscritos en escuelas de nivel básico, con quienes se trabaja en su autoestima y competencias sociales.

Informó que los interesados deberán acudir a las oficinas de la Dirección de Vinculación y Servicio Social, en el Edificio Maciel, ubicado en Avenida Central y 2ª. Calle Poniente, o bien comunicarse a los teléfonos 612 49 26 y 613 73 89 en Tuxtla Gutiérrez, en Tapachula al teléfono 962 628 44 72 y en San Cristóbal de las Casas al 967 678 21 38.

Rumaya Farrera, agregó que todos aquellos estudiantes que deseen realizar su servicio social durante el periodo julio-diciembre a través de este programa, deberán cumplir 480 horas y serán beneficiados con una beca por 10 mil pesos durante los meses de realización del servicio.

Dijo que estos programas inciden en la superación de los niños en las áreas de autoestima y competencias sociales, desempeño académico, conductas anti-sociales y deserción escolar, pues el estudiante universitario se convierte en un modelo a seguir, además de abrir un espacio de participación donde los jóvenes cumplen con su compromiso social y enriquecen su formación humana.

Adopta un amigo, inició en el 2006 como proyecto piloto en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), para la atención de escuelas primarias en zonas urbanas de bajo nivel económico y consiste en afianzar los procesos y la metodología educativa aplicados a niños en circunstancias especiales de cuarto, quinto y sexto grado a quienes los universitarios brindan asesoría personalizada.

En el 2007, fue presentado a la Secretaría de Educación Pública iniciando así un proyecto piloto en 12 universidades públicas del país con la participación del Programa Nacional de Becas para la Educación Superior (PRONABES), con el objeto de que cada tutor recibiera una beca por su participación, y de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), para apoyar la coordinación del proyecto en las diversas universidades.

Los procesos planteados en este programa establecen que la relación niño-tutor se fortalece en dos sesiones semanales a lo largo de un año en el cual los alumnos

universitarios cumplen su servicio social, en tanto los niños atendidos son supervisados en su avance y reintegración a los programas educativos tradicionales.

